

## Seguiremos luchando para recuperar los derechos y para mejorar las condiciones de trabajo con la fuerza que nos da el apoyo recibido

**Carmen López**

Secretaria General de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO CLM

El miércoles se celebraron las elecciones del personal laboral de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y las trabajadoras y trabajadores han depositado su confianza nuevamente en CCOO.

CCOO agradece la confianza mayoritaria de las y los trabajadores laborales de la JCCM y valoran los resultados obtenidos como fruto del trabajo realizado en los últimos cuatro años.

Han sido unos años muy difíciles debido a la crisis que no han estado libres de disputas, con ataques continuados a los servicios públicos y a las personas que trabajamos en ellos.

En CCOO hemos mantenido día a día las reivindicaciones del personal laboral y la defensa de los servicios públicos, en las mesas de negociación, en los centros de trabajo, en la calle a través de las movilizaciones y siempre nos hemos sentido acompañadas por las y los trabajadores y el día 25 pudimos comprobar que realmente así ha sido.

Con la firma del VII convenio Colectivo ratificamos nuestras demandas ante una

reforma laboral que nos dejaba un futuro inestable, pues había habilitado el despido en las AAPP al personal laboral, manteniendo la seguridad en los puestos de trabajo en la Administración autonómica, evitando la aplicación de cualquier tipo de eres, la movilidad del puestos de trabajo y muchas otras razones que nos han permitido mantener nuestros derechos.

A partir de ahora el gobierno debe tomar nota y respetar los cauces de la negociación a la representación elegida democráticamente por las y los trabajadores de la junta y los resultados de estas elecciones que han ratificado a CCOO como sindicato mayoritario, retomando lo que nunca debieron romper, la negociación colectiva y el respeto a la representación sindical especialmente con quien nuevamente ha sido legitimada para ello.

En las mesas de negociación en los tribunales en la calle en los centros de trabajo, en CCOO seguiremos luchando para recuperar los derechos y mejorar las condiciones de trabajo y con la firmeza y la fuerza que nos da el apoyo recibido.



**“CCOO agradece la confianza mayoritaria de las y los trabajadores laborales de la JCCM y valoran los resultados obtenidos como fruto del trabajo realizado en los últimos cuatro años”**



comisiones obreras  
de Castilla-La Mancha

# CCOOclm.info

## Boletín de Noticias



**CCOO CLM elabora un boletín diario de noticias con la información sociolaboral y económica más relevante en la región y el país.**

**Si deseas recibir este boletín en tu correo electrónico**

**suscríbete  
pinchando aquí**